

Pressemitteilung

Information für die Medien – Region Biberach

Thomas Schick ist neuer Direktor Gewerbe- und Unternehmenskundengeschäft

„Neues Führungsduo“ bei der Volksbank in Biberach

Die Führungsspitze der Regionaldirektion in Biberach hat Verstärkung bekommen: Thomas Schick ist seit dem 1. September für das Gewerbe- und Unternehmenskundengeschäft verantwortlich. Gemeinsam mit Peter Weggenmann, Leiter Privat- und Geschäftskunden, bildet er die neue „Doppelspitze“ der Volksbank in der Region.

Biberach, 13. September 2023. Das Kundengeschäft der Volksbank Ulm-Biberach eG in Biberach steht unter neuer Leitung. Seit dem 1. September 2023 ist Thomas Schick für das Gewerbe- und Unternehmenskundengeschäft verantwortlich und bildet gemeinsam mit Peter Weggenmann (Leiter Privat- und Geschäftskunden) die neue Doppelspitze in der Region Biberach. Mit dem diplomierten Bankbetriebswirt setzt die Volksbank auf einen erfahrenen und regional fest verwurzelten Banker. Thomas Schick greift auf knapp 25 Jahre Berufserfahrung im Finanzsektor zurück. Angefangen mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann im Jahr 1997 baute er in den darauffolgenden Jahren seine Kompetenzen mit verschiedenen Fort- und Weiterbildungsprogrammen unter anderem an der Industrie- und Handelskammer (IHK) sowie der Akademie Deutscher Genossenschaften (ADG) kontinuierlich aus. Auch seine Qualitäten in leitenden Funktionen stellte er in den vergangenen zwei Jahrzehnten bereits erfolgreich unter Beweis. Thomas Schick ist verheiratet und hat zwei Kinder. So oft wie möglich zieht es den 42-Jährigen raus ins Grüne – ob zum Radfahren, zum Wandern oder in den heimischen Garten.

Ihm liegt es besonders am Herzen, aktiv an der wirtschaftlichen Entwicklung seiner Heimat mitzuwirken und die Unternehmen vor Ort zu unterstützen. Dabei haben Partnerschaftlichkeit, Vertrauen und der enge Austausch mit seinen Kundinnen und Kunden für ihn absolute Priorität. „Ich freue mich auf die neue Aufgabe und die Zusammenarbeit mit meinen Kolleginnen und Kollegen vor Ort“, erklärt Schick. „Gemeinsam als Team setzen wir alles daran, die heimische Wirtschaft nachhaltig zu stärken“, fährt er fort.

Auch Alexander André Schulze, stellvertretender Vorstandssprecher der Volksbank Ulm-Biberach eG, freut sich über die kompetente Verstärkung und zeigt sich überzeugt: „Mit Thomas Schick und Peter Weggenmann haben wir ein engagiertes und erfahrenes Führungsduo, das zudem sehr eng mit der Region verbunden ist. Das sind die besten Voraussetzungen für ein erfolgreiches Wirken.“

Fragen von Journalistinnen und Journalisten beantworten gerne:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de